

# 豊高通信



山口県立豊浦高等学校

豊浦高校にはたくさんの自慢がある。広い敷地には薬研堀があり、海が近く自然も多いので、のびのびと生活できる。強歩大会や英彦山研修など、豊高でしかできない体験も多数ある。



豊浦高校といえば、市内でも有名な伝統のある高校である。

伝統といって思いつくのは...やはり3mの飛び込みだ。

これは(私の中で)この学校で一番生徒を苦しめるものである。

でもクリアできた人には、人並み以上の $\Sigma$ 度胸 $\Sigma$ がつくことは間違いないだろう。

しかしこの飛び込み...慣れるとかなり気持ちがいい。



また、豊浦高校には学食がある。

安いし美味しいしボリュームたっぷり。おばちゃんも面白いし、一度は食べに行くべきである。

私のオススメはなんと言っても日替わり定食機会があれば是非食べてほしい。



豊高に通って、もう2年以上になる。豊高には何にでも熱くなる

生徒が集まり、そして、何にでも熱い先生が集まる。

毎日が楽しく、あっという間に過ぎていく豊高生活。

高校で迷っている中学生だけでなく、大人の人も

一度豊高に足を運んでみてはどうだろうか。

